

A tous et à chacun, dans la joie et la paix du Seigneur, toute sa grâce et ses bénédictions

Cette année encore, un petit groupe d'enfants adorateurs a repris la route du Carmel, chaque 3^{ème} mardi du mois à 18 h, heureux de retrouver ce « rendez-vous » mensuel de silence et de paix auprès de Jésus, Présent dans le Pain de Vie...

Ce « rendez-vous », tout en restant un temps fort de prière pour les vocations sacerdotales et religieuses, continue, au fil des années, de se chercher et de se renouveler sans cesse.

L'arrivée, dans notre quartier, d'une maman de six enfants, depuis longtemps engagée dans l'accompagnement des enfants adorateurs, nous permet cette année, d'entrer avec bonheur, dans une dynamique un peu différente, vivante et créatrice.

Cette « manière nouvelle » se veut espace de découverte, d'apprentissage d'une vie intérieure profonde, enracinée dans les profondeurs du cœur habité par le Seigneur...

Ce chemin d'intériorité est vraiment un cadeau si précieux dans notre monde de communications, de vitesse... de bruit... que nous aimerions pouvoir l'offrir à beaucoup d'enfants.

C'est pourquoi, nous nous permettons de vous demander de relayer largement l'information auprès des écoles, mouvements, parents, animateurs et éducateurs.

Vous trouverez en pièces jointes, une affiche et une feuille de tracts...

Le prochain temps d'adoration au Carmel de Nevers 1 rue Claude Perrin aura lieu le mardi 18 novembre à 18 h.

En vous remerciant si fort de votre attention et de votre collaboration, nous vous assurons de toute notre prière quotidienne pour vous et chacun de ceux qui vous sont confiés...

Vos sœurs du Carmel

*Contact : Sr Christiane
03.86.57.09.75*